



Suardi Saleh: Barru Capai ODF 100 Persen Karena Pendampingan WASH Unicef

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.GARDAMEDIA.ID

Aug 24, 2022 - 06:56



BARRU- Capaian Open Defecation Free (ODF) 100 persen di Kabupaten Barru tak lepas dari adanya pendampingan WASH Unicef. Hal ini disampaikan oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., saat menerima kunjungan Tim Water, Sanitation and Hygiene(WASH) United Nation International Children's Emergency Fund (Unicef), diruang kerjanya Selasa (23/8/2022).

“Alhamdulillah pencapaian ODF 100 persen tidak lepas dari adanya peran pendampingan WASH Unicef. Bahkan bukan hanya ODF, Pendampingan WASH Unicef juga dilakukan dalam penyediaan air bersih, sanitasi dan kesehatan. Termasuk perbaikan perkampungan kumuh serta pengentasan kemiskinan,” kata Suardi.

Tim WASH Unicef yang diterima Bupati Barru yakni Kepala Program Air Sanitasi Unicef Indonesia, Kannan Nadar (Chief Of WASH) didampingi Wildan Setiabudi(WASH Officer, Unicef Makassar) dan Hajrah (Konsultan WASH Unicef Makassar)

bersama dua Perwakilan dari Tim BaKTI (Bursa Pengetahuan Kawasan Timur Indonesia).

Bupati menjelaskan, Water Sanitation and Hygiene (WASH) adalah program dukungan pembangunan sektor Air Minum dan Penyehatan Lingkungan (AMPL) dalam kerangka kerjasama Pemerintah Indonesia dengan Unicef.

Dihadapan Tim WASH Unicef, Suardi juga beberapa kali memperkenalkan peran penting Baznas Kabupaten Barru dalam peningkatan kualitas SDM masyarakat daerah ini.

Dalam audiens ini hadir juga Komisioner Baznas yang sudah menunjukkan peranannya dalam kegiatan sosial kemanusiaan.

“Pemkab Barru sangat intens berkolaborasi dan bersinergi dengan Baznas. Terutama dalam pendanaan berbagai kegiatan sosial kemasyarakatan lebih banyak dilakukan pihak Baznas,” pungkas Suardi.

Program WASH Unicef sendiri memiliki tujuan untuk meningkatkan kesejahteraan ibu dan anak melalui peningkatan pelayanan sektor air minum dan sanitasi yang layak.

Dalam pendekatan program WASH Unicef ada 3 komponen besar sebagai strategi pendekatan program WASH Unicef yakni Komponen perubahan perilaku melalui dukungan terhadap pelaksanaan STBM dan Sanitasi Sekolah (WASH in School) melalui WASH in School Empowerment Project (dukungan Dubai Cares dan Unicef) serta Peningkatan Kapasitas Institusional (institutional Strengthening).

(Ahkam/Udi)